
An Auferstehung glauben

Der Glaube an die Auferstehung ist für uns Christen ein grosser Trost. Keine 
Vertröstung, sondern eine echte Ermutigung und Stärkung im Hier und Jetzt: 
Gott liebt mich so sehr, dass er mich eine Ewigkeit lang bei sich haben möchte. 
Eine so grosse Liebe kann auch die Gegenwart prägen – auch im Leid und Elend. 
Ich sage Ja zu dieser Liebe, so gut es mir gelingt. Und ich sage Ja zur Hoffnung 
und zum Leben. 

Liebe Pfarreiangehörige, 
nichts kann persönliche Begegnungen ersetzen! Sie sind leider bis auf weiteres nicht möglich. 
Dennoch bleiben wir miteinander verbunden: in Gedanken, in Gesprächen, im Gebet, in der 
Fürsorge füreinander. Was uns aber besonders verbindet, ist das gemeinsame Schicksal als Welt-
gemeinschaft. 
Wir wünschen Ihnen von Herzen gute Gesundheit, viel Kraft, Zuversicht und Gottvertrauen!   
       
        Herzlichst, Pfarrei-Team Dreikönigen 

Gib mir festen Glauben

Gib mir, Herr, nicht Gold und Silber,
sondern einen starken, festen Glauben.

Ich suche nicht Lust oder 
Freude der Welt,

sondern Trost und Erquickung 
durch dein heiliges Wort.

Nichts begehre ich, 
das die Welt gross achtet,

denn ich bin dessen vor dir 
nicht um ein Haar breit gebessert;

sondern deinen Heiligen Geist gib mir,
der mein Herz erleuchte,

mich in meiner Angst und Not 
stärke und tröste;

im rechten Glauben und Vertrauen 
auf deine Gnade

erhalte mich bis an mein Ende.
Amen. 

Martin Luther

„Friede sei mit euch!“

Pfarrei Dreikönigen


